
... "Il y a un instant, dans une action, pendant lequel les éléments en mouvement sont en équilibre. La photographie doit s'emparer de cet instant et figer cet équilibre.

Henri Cartier-Bresson

Thème photographique pour le mois de mars

" vitesses lentes "

(taille des photos : 1000 pixels maxi pour le côté le plus long)

Coup de coeur pour la photo à l'affiche de Mako bravo !!

**la nouvelle galerie à l'affiche mars-avril est ouverte
envoyez votre photo à Mako**

**pensez à trier/choisir vos photos pour « vert » la réunion choix le 4 avril
celle pour les « mains » le 25 avril**

Salon de Fronton

**vernissage vendredi 20 mars à 19h
à l'espace Gérard Philippe de Fronton**

**En raison de l'absence de plusieurs personnes
la réunion mensuelle de ce vendredi est annulée
nous nous retrouverons donc le vendredi 3 avril
pour remplacer la réunion annulée et celle de début de mois**

Partage des Savoirs

**le 28 Mars « la Retouche Numérique »
s'inscrire auprès de Gérard dans la rubrique stages du site**

**Journée macro photographique le samedi 18 avril de 10h30 à 19h au pôle et au jardin des
plantes**

contact : marie-antoinette.renaud@club-internet.fr

Exposition photos à la Médiatèque de Nègrepelisse

« Elles sont très belles »

coupure de la dépêche en page 3

" Si vous souhaitez que votre exposition apparaisse sur le catalogue PCC du site, veuillez me faire parvenir 6 à 8 images en basse résolution, un texte de présentation, ainsi que le nombre d'images et le support utilisé. La mise à jour de ce catalogue est en cours de réalisation.

Merci.

Gérard. "

Est ce que ceux qui ont emprunté des pochettes carton pour transporter leurs impressions peuvent penser à les ramener à l'occasion on n'en a plus ! Merci.

Mako

Bonne Lecture

une exposition à visiter à nègrepelisse

«Elles» sont très belles

Depuis le 4 mars, l'association Arefh (Association pour la reconnaissance et l'épanouissement de la femme en situation de handicap) présente une exposition à la médiathèque de Nègrepelisse sur les femmes en situation de handicap. Elle propose aux visiteurs de découvrir le projet «Elles», initié par Amélie Laguzet, fondatrice de l'association. Cette exposition propose de découvrir des photographies de femmes en situation de handicap qui ont osé devenir modèle d'un jour et poser pour un photographe.

À travers ces clichés, elles dévoilent un peu de leurs différences pour faire évoluer le regard des autres. Ces femmes font exploser tous les préjugés que l'on peut avoir et portent un message d'espoir pour toutes celles qui ne croient plus en elle parce qu'elles sont en situation de handicap. «Notre société doit s'ouvrir à la différence, les mentalités doivent évoluer quand il s'agit de handicap», martèle sans relâche Amélie Laguzet, qui est, elle-même atteinte d'un grave handicap, puisqu'elle est



À gauche, la photographe de Saint-Etienne-de-Tulmont, Plume, et Véronique, son modèle.

tétraplégique suite à un accident de la route.

De nombreux photographes professionnels ont accepté de relever le défi. Pour le Tarn-et-Garonne, c'est une artiste de Saint-Etienne-de-Tulmont qui a mis en scène les photographies de Véronique. En effet,

c'est Plume, du studio l'Effet-Mère, plus habituée à photographier de jeunes enfants, qui a pris le temps de poser son regard pour nous livrer des clichés d'une puissance émotionnelle rare. Cette exposition est à découvrir jusqu'au 21 mars, à la médiathèque de Nègrepelisse.